

# SLO- GAN

IAVROVE TOTDIS NOLRW NESS

// SLO-GAN // Ausgabe 10 // 20.09.2024 //

## HAUPTTHEMEN IN DIESER AUSGABE



Die Paralympics waren vom 28. August bis zum 8. September. Sie waren in Paris. Dort haben sie das erste Mal stattgefunden. Die Paralympics sind direkt nach den Olympischen Spielen.



Es gibt tolle Angebote beim Kiosk - und Kuchenverkauf in der Schule mit vielen verschiedenen Dingen zum Naschen.



Endlich gibt es wieder einen Wettbewerb! Und es lohnt sich wirklich. Die Cafeteria bietet für den Gewinner oder die Gewinnerin ein kostenloses Menü an.

# KURZ VOR DEN FERIEN

Die Ferien stehen vor der Tür. So schnell hat wohl keiner den Herbst erwartet. Manchmal wird es noch warm und dann ganz schnell kalt.



## Blumensamen

Die Schülerfirma Gartenbau hat eine Spende vom Hofladen Cohrs erhalten, um Tagetes Blumensamen zu verkaufen. Sie sind ideal für alle, die ihren Garten oder Balkon mit bunten Blumen verschönern möchten. Die Blumensamen sind eine tolle Möglichkeit, um die Natur zu unterstützen und gleichzeitig das eigene Zuhause zu gestalten. Wann genau die Blumensamen verkauft werden, ist noch unklar. Alles wichtige darüber wird dann aber auf den Infoboards der Schule erscheinen.

## Herbstanfang (2024-2028)

Dieses Jahr ist der Herbstanfang schon etwas früher, am 22. September um 14.43 Uhr. Der Herbstbeginn verschiebt sich jedes Jahr ein bisschen. Im vorherigen Jahr startete der Herbst nach astronomischer Rechnung am 23. September 2023 um 8.49 Uhr.

Die Herbstanfänge in den nächsten Jahren:

22. September 2024	14.43 Uhr
22. September 2025	20.19 Uhr
23. September 2026	2.05 Uhr
23. September 2027	8.01 Uhr
22. September 2028	13.45 Uhr

# Die Paralympics

Die Paralympics 2024 fanden in Paris vom 28. August bis zum 8. September 2024, genau nach den olympischen Sommerfestspielen. Die Paralympics sind wie die Olympischen Spiele, nur für Menschen mit Behinderungen, die die Möglichkeit haben gegeneinander anzutreten.



Es ist das erste Mal, dass in Paris die Paralympics stattfinden. Etwa 4.400 Athletinnen und Athleten aus der ganzen Welt werden in 22 Sportarten gegeneinander antreten, einige der Sportarten sind: Rollstuhl-Basketball, Para-Schwimmen, Para-Leichtathletik und Boccia. Etwas Besonderes war die Eröffnungsfeier, denn diese war im Herzen von Paris entlang der Champs Élysées und auf der Place de la Concorde. Das Motto der Paralympics ist Inklusion und Diversität, mit dem Ziel Barrieren weiter zu verbessern und das Menschen mit Behinderung besser wahrgenommen werden.

## Schülerverkauf der 10ten Klassen

Die Zehntklässler sammeln das ganze Jahr über Geld für Ihre Abschlussfeier. Um das Geld zu sammeln werden verschiedene Dinge organisiert. Am Donnerstag, den 12. September 2024, verkaufte zum Beispiel die 10.3 Kuchen, Muffins und Capri-Sonnen. Am 26. September 2024 wird die 10.1 auch leckere Kuchen verkaufen.



## Wettbewerb zusammen mit der Cafeteria

Wir veranstalten mit der Cafeteria einen Wettbewerb. Ihr könnt uns eure Idee für ein Rezept oder euer Lieblingsrezept schicken. Die Cafeteria wählt dann das Rezept aus, das ihnen am besten gefällt und das am besten umsetzbar ist. Als Preis bekommt man ein Menü der Cafeteria geschenkt. Macht gerne mit! Wir freuen uns auf eure kreativen Rezepte. Einsendeschluss ist der 02.10.24. Gern könnt ihr eure Rezeptideen per Iserv an folgende Adresse schicken:

[schuelerfirma.scharf@slonet.de](mailto:schuelerfirma.scharf@slonet.de)

## Kioskverkauf



Unser Schulkiosk wurde dieses Jahr geschlossen, da Frau Schulz (Sie hat den Schulkiosk geleitet) in Rente gegangen ist. Nun übernehmen Klassen aus verschiedenen Jahrgängen den Verkauf, um Geld für ihre Klassenkasse zu sammeln. Unsere Zehntklässler nutzen deren eingenommenes Geld für die Abschlussfeier, andere Klassen für Ausflüge, die Klassenfahrt oder eine Klassenfeier.

Am Freitag öffnet aktuell unsere Cafeteria der Schülerfirma SchArF den Kiosk in beiden Pausen. Als neue Highlights werden gesunde Produkte, wie Schokomilch, Drinkjoghurt oder Fruchtmolke von [Kücks Milch und mehr](#) angeboten.